



POR ROBERTO
VIZCAINO
RVIZCAINDA@
GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.
COM/RVIZCAINDA

Tras la puerta del poder Monreal no eludió nada: el México de AMLO, dijo, es un país partido y polarizado

No pocos consideraron la presentación de su Plan de Reconciliación Nacional, como el arranque de campaña de **Ricardo Monreal**.

La verdad es que el zacatecano es el precandidato más avanzado y abierto en la sucesión presidencial del 2024.

Y cómo tal, el más duro crítico del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, a quien -sin nunca nombrarlo-, culpa de ser el principal constructor de un país partido, polarizado por la confrontación de todos los días de unos mexicanos contra otros, de no haber sido capaz de siquiera disminuir la inseguridad y de no haber creado condiciones de igualdad de oportunidades, ni de desarrollo nacional.

Es en este contexto y país, con este Presidente, donde **Monreal** prometió el sábado pasado ante unos 16 mil simpatizantes y desde la Arena México eliminar el "veneno de la polarización", reconocer la pluralidad y construir un México próspero, con igualdad de oportunidades.

Todo lo que prometió y se esperaba de **AMLO** y no lo logró.

Si estamos divididos, advirtió, no quedará nada de México.

"La polarización puede desgarrar a nuestro país en pedazos... esto tiene que terminar, ya, porque cuando crecen división, encono y ataques verbales se pierde la realidad y queda un país en batalla contra sí mismo, donde sus habitantes batallan unos contra otros, impedido de avanzar, desarrollarse, crecer.

"... destruir a un País con división, descalificación, no tarda más que un instante, un abrir y cerrar de ojos... reconstruir, reconciliar es más lento y requiere paciencia para volver a tener confianza", subrayó.

Afirmó que en contraposición la mayoría de los mexicanos buscan que el país no sea "deformado por la división y el encono", mexicanos con valores, respeto, inteligencia y creatividad; "que buscan que nada ni nadie nos achique".

Por todo eso es que él propone un Plan de Reconciliación Nacional con el cual buscará llegar a un México próspero, con justicia social e igualdad de oportunidades donde "el futuro deje de ser preocupante para llenarse de esperanza y de planes para disfrutar una vida mejor".

De entrada propuso revisar la estrategia de seguridad pública, los retos del cambio climático, lo que impide la igualdad de género, todo lo referente a la integración de nuevas tecnologías, el tránsito a energías

limpias y la situación de los campesinos del país. Se requiere, agregó, más inversión y colaboración para los sectores de la industria, comercio, manufactura a fin de que produzcan más y generen más y mejores empleos. Pero sobre todo, afirmó, se requiere de una **reforma fiscal** que logre un equilibrio entre la generación de empleos y el sustento social.

Y consideró necesario **retomar la promoción de México en el mundo al igual que combatir con firmeza la impunidad, la violación sistemática de la ley y la corrupción**. Al concluir reiteró que buscará ser el candidato presidencial de Morena y ganar limpiamente.

¿ALIANZA O NO ALIANZA?

En medio de fuertes reticencias y muchísimas dudas, rechazos insalvables dentro de sus equipos, **Marko Cortes** y **Jesús Zambrano**, dirigentes de PAN y PRD se preparan para negociar de nuevo con **Alejandro "Afito" Moreno** el regreso del PRI a la Alianza Va por México.

Los acuerdos avanzados para lanzar candidatos comunes en el Estado de México y Coahuila, van muy adelantados.

Consciente de que ya los tiene de nuevo en su mesa, **Alejandro Moreno** deja correr los días sin exigir el encuentro con **Cortes** y **Zambrano**, pero no pierde oportunidad para recordarles que la Alianza electoral con la que pueden ganarle a **AMLO** y a Morena tiene que consolidarse ya, ahora, sin pérdida de tiempo.

En este contexto este fin de semana el campechano dijo que los priistas "no nos vamos a someter jamás ante nada ni ante nadie", en referencia quienes todavía dudan de que puedan votar en contra la reforma electoral de **AMLO**.

Y agregó:

"No apoyaremos iniciativa alguna que pretenda debilitar a nuestras autoridades electorales. Nuestro respaldo absoluto para el Instituto Nacional Electoral (INE) y para el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). En el PRI tienen a un aliado". Así, al instalar en el auditorio "Plutarco Elías Calles" el Consejo Político Nacional del PRI, **"Afito"** aseguró que los diputados de su partido votarán en contra de la iniciativa de reforma electoral para demostrar que "somos también un aliado confiable, firme y consecuente impulsor de la alianza hacia los partidos".

El campechano expresó su reconocimiento a militantes y simpatizantes del PRI, PAN y PRD y pidió "dejar atrás las diferencias atávicas y poner primero a México" a través de la consolidación de la Alianza Va por México. Junto a **Carolina Viggiano**, secretaria General del PRI, y de **Pablo Angulo**, recién electo Secretario Técnico del CPN, el cuestionado dirigente dijo que "Va por México" contribuyó ya, significativamente, para arrebatarle la mayoría calificada al partido del Presidente.

"Una mayoría calificada (dos terceras partes en San Lázaro) que el grupo en el poder de entonces, entre los cuales estaban algunos de los actuales vociferantes internos, le entregaron tres años antes".

